
市内には木々によって道路標識が見え
にくくなっている箇所が数カ所ありま
した。 

対策事例（三間小学校 他） 

管理者にお願いし、木を切らせていただき、標
識が見えやすいように整備しました。定期的に
確認し、今後も管理していきたいと思います。 

対策前 対策後 


